



CDU Fraktion, Bezirksvertretung Lindenthal, Aachener Straße 220 50931 Köln

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, den

26.November 2018

Betreff: Außenfläche Jugendzentrum Köln Weiden

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag der Bezirksvertretung Lindenthal auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung am 10.Dezember 2018 zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal fordert, dass bei den Baumaßnahmen bezüglich des Büchner Gymnasiums das Jugendzentrum in die Planung mit einer ausreichenden, sportlich nutzbaren Außenfläche einbezogen wird.

Begründung:

Das Jugendzentrum benötigt dringend eine ausreichende Außenfläche, die im Zuge der Baumaßnahmen augenblicklich stark reduziert ist. Nach Fertigstellung sollte das Jugendzentrum über eine ausreichende Außenfläche verfügen können.

Ein Jugendtreff kann sich nicht nur auf Innenräume beschränken. Es ist im Gegenteil dringend notwendig, dass Jugendliche einen Außenbereich haben, der über eine Sitzgruppe zum Chillen hinausgeht.

Es sollte eine Möglichkeit zur sportlichen Betätigung gegeben werden, z.B. durch eine wetterfeste Tischtennisplatte oder einen Basketballkorb.

Dabei ist selbstverständlich Rechnung zu tragen, dass das Gymnasium seinen eigenen Bereich abgrenzen bzw. einzäunen kann

Mit freundlichen Grüßen

**gez. Marliese Berthmann
Fraktionsvorsitzende CDU**